

硬式野球部壮行式

甲子園出場が決定した硬式野球部の壮行式が3月7日に行われました。吹奏楽部の演奏と全校生徒からの拍手に迎えられ入場する選手達はとても凛々しい姿でした。来賓の方々や生徒会長の村越君からの激励の言葉も頂き、改めて気持ちが高まったことと思います。



その後は先生達の応援歌と女子ソフトボール部の応援リーダーからエールが送られ、女子バスケットボール部がチアガールとなって、応援曲のJOYに合わせて踊ってくれました。このように、他の部活の皆さんも野球部のために練習をして、心から応援してくれています。当日は野球部の皆さんに思いが伝わり、いいプレーが出来るよう、生徒全員で精一杯の応援をしましょう！

第一試合の日程が決まりました！

日程：3月22日(土)

時間：11：30～

対戦相手：池田(四国・徳島)

緊張の第一試合ですよ！そわそわ…



前期会長・副会長が決まりました！

壮行式の後に生徒会長・副会長の立会演説が行われ、信任投票の結果この2人に決まりました。これからよろしくお願いします！



生徒会長
村越 康祐 君

自信をもって務めま



副会長
井上 泰志 君

会長のサポートをしっかりし

プルタブ回収始めました(=・ω・)ノ

みなさんのご家庭で何気なく捨ててしまっているプルタブを収集していただき、車イスに交換してもらおうシステムです。プルタブ690kgでアルミ製の介助式車イスと交換されます。交換された車イスは、公共施設や学校等に寄贈させていただく予定です。

ホール横の自動販売機の近くに回収箱を設置しているので、飲み終わった缶からプルタブを外して入れてください。ご協力よろしくお願いします。

